

# Ovation für den Volleyball-Club Steinfurt



Nachdem die Damen des Volley-Ball Club Steinfurt ihren Aufstieg in die Nationaldivision bereits gebührend gefeiert hatten, hatte kürzlich die Vereinsentente dem erfolgreichen Verein einen Empfang im Kulturzentrum „Al Schmelz“ bereitet. Präsident Guy Laroche würdigte sowohl die Leistungen und das Engagement des Damenvereins als auch das ihres

Trainers Christian Schanet und überreichte ihnen als Anerkennungsgeschenk einen Blumenstrauß. Steinfurts Bürgermeister Guy Pettinger überbrachte den sportlichen Botschafterinnen der Gemeinde Steinfurt die Glückwünsche und wünschte auch für die kommende Saison alles Gute und viel Erfolg in jeglicher Hinsicht.

(TEXT/FOTO: CORYSE MULLER)